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11
выпускников НЖК получили в 2023/2024 
уч.г. дипломы с отличием! В почетном ряду 
студенты очного отделения: Александр Мо-
розов специальность «Машинист локомо-
тива», Мария Едакина «Лечебное дело», 
Екатерина Серова, Полина Бардинова, 
Анастасия Угрюмова, Александр Кряжев, 
Анастасия Филина «Организация перевозок 
и управление на ж/д транспорте» и студен-
ты заочного отделения - Александр Аникин, 
Иван Евгеньев «Техническая эксплуатация 
подвижного состава ж/дорог», Павел Коро-
лев,  Марина Петрова «Организация пере-
возок и управление на ж/д транспорте». 
   И это, пожалуй, самый знаковый результат 
работы колледжа, одна из главных задач 
которого выпускать на рынок труда высоко-
квалифицированных специалистов, способ-
ных найти работу в соответствии со своими 
интересами и предпочтениями. 

Доска почёта

Равнение на лучших
   В этом полугодии за особые успехи в учебной, научной, общественной деятельности повышенную государственную 
стипендию получают студенты, обучающиеся по программам подготовки специалистов среднего звена: Антон Зубов, 
Ульяна Прокудина, Полина Спирина, Софья Спирина, Марина Артемьева, Карина Бекман, Екатерина Берсенева, 
Алексей Сызранов (железнодорожное отделение) и Анастасия Чилимова (медицинское отделение).
   На отделении по программам подготовки квалифицированных рабочих и служащих лучшие результаты в учёбе и 
общественной жизни показывает Жанна Голомозова.  
   Стипендия губернатора Архангельской области по итогам второго семестра 2023/24 учебного года назначена 
студентке гр.5.4 ОП Марине Артемьевой. Единовременная выплата составляет 12 тысяч рублей.  

Профмастерство

Даёшь молодёжь!
Полным триумфом 

команды НЖК закончился 
региональный этап 
Всероссийской олимпиады 
п р о ф м а с т е р с т в а 
обучающихся по профессии 
СПО «Машинист 
локомотива»! 

М е р о п р и я т и е , 
организатором которого 
выступает министерство 
образования АО, 
состоялось 12 декабря на 
базе нашего колледжа уже 
десятый раз подряд. 

За победу боролись 
юноши, добившиеся 
лучших результатов в 
освоении профессии в 
своих образовательных 
учреждениях. 

С о п е р н и к а м и 
няндомцев стали будущие 
железнодорожники из 
Вельского индустриально-
экономического колледжа и 
Котласского транспортного 
техникума. 

Наши студенты заняли 
все призовые места: Егор 
Мартемьянов - третье, 
Андрей Абросимов – второе, 
а безусловным лидером 
признан Олег Бурдужа! 
Няндомские студенты 
с большим отрывом 
опередили конкурентов и 
стали первыми в командном 
зачёте.  

Поздравления от студентовПоздравления от студентов
   Группа 2 Ф медицинского отделения НЖК поздравляет 
весь преподавательский коллектив с Новым годом!
   Желаем здоровья, счастья и творческих успехов. 
 Пусть каждый день будет наполнен интересными 
идеями, поддержкой и взаимопониманием. 
 Спасибо за вашу преданность делу и за то, что вы 
каждый день делаете мир лучше через образование.

Уважаемые преподаватели! Поздравляем вас с 
наступающим Новым годом! 
Пусть этот волшебный праздник украсит ваши сердца 
светом и теплом. Мы желаем вам гордости за своих 
студентов, успехов в профессиональной деятельности 
и исполнения всех заветных желаний. 
Спасибо за вашу поддержку и мудрость!

Группа 4МЛ (1 курс)



Юбилеи

Выбор, ставший судьбой
   Осознав ещё в юности, что её 
призвание педагогика, Татьяна 
Михайловна Малыгина остается верной 
ему всю свою долгую и, уже можно 
c уверенностью сказать, успешную 
профессиональную жизнь.  Её стаж в 
сфере образования составляет 38 лет, 
и более половины его заработано в 
нашем колледже. 
   Нынешние студенты знают Татьяну 
Михайловну как руководителя 
отделения по программам подготовки 
специалистов среднего звена. А 
начинался её путь в профессию в 
Шернинской восьмилетке, куда она 
пришла   со школьной скамьи. Вчерашняя 
ученица  сама стала преподавать 
сельским ребятишкам  русский язык и 
литературу. Укрепившись в желании 
быть педагогом, спустя год поступила 
на исторический факультет Поморского 
педагогического университета им. М.В. 
Ломоносова. 31 августа 1995 года в 
качестве учителя истории принята 
в Воезерскую неполную среднюю 
школу, а через три года назначена 
заместителем директора по учебно-
воспитательной работе. Тигран 
Петросович Матевосян, руководивший 
в ту пору школой, разглядел большой 
потенциал в молоденькой учительнице 
и дал ей шанс проявить себя на 
ответственном посту. 
   Работать было интересно, Воезерская 
школа считалась передовой, гремела 
не только в районе, но и в области. 
Восемь лет Татьяна Михайловна 
была правой рукой директора, верным 
соратником и помощником во всех его 
начинаниях, а после того, как Тигран 
Петросович возглавил няндомское ПУ-
11, заняла его место. Но буквально 
через год, в 2004-ом, Т. П. Матевосян 
предложил вновь стать его замом, но 

уже в училище. С тех пор судьба Татьяны 
Михайловны неразрывно связана с 
системой СПО. На этой ниве её так же 

ожидал успех и быстрый подъём по 
карьерной лестнице. Спустя десять лет 
ей поручают другое направление. Она 
становится заместителем директора 
по подготовке специалистов среднего 
звена в училище, затем в лицее, а с 
2015 года возглавляет вновь созданное 
отделение  по программам подготовки 
специалистов среднего звена в 
колледже. 
   Под руководством Т.М. Малыгиной 

отделение показывает стабильно 
высокие результаты в образовательной 
деятельности и является признанным 
лидером среди государственных 
профессиональных образовательных 
организаций области. Наряду 
с выполнением ответственных 
организационных задач Т.М. Малыгина 
отлично зарекомендовала себя в 
качестве эксперта по проведению 
государственной аккредитации 
образовательных организаций 
и эксперта для осуществления 
госконтроля в сфере образования. 
Кроме того, она является 
председателем Совета колледжа 
и входит в состав аттестационной 
комиссии. 
   Студенты всегда с удовольствием 
посещали уроки истории и 
обществознания, которые до недавних 
пор вела Татьяна Михайловна. 
Их отличали глубокое понимание 
преподавателем этих и смежных 
дисциплин, передовые и новаторские 
приёмы в обучении. Она упорно и 
настойчиво добивалась высокого 
качества знаний у обучающихся, 
умея грамотно организовать учебный 
процесс. Призовые места в городских, 
районных, областных и вузовских 
предметных олимпиадах, которые 
из года в год занимают студенты 
НЖК, – лучшее тому подтверждение. 
Педагог старается пробудить у ребят 
интерес к научно-исследовательской 
деятельности и истории родного края. 
   Вот уже два года все свои силы, 
знания и умения Татьяна Михайловна 
посвящает руководящей работе. Щедро 
делится опытом с коллегами, за что 
пользуется заслуженным уважением 
и авторитетом. Они отзываются о 
ней с особой душевной теплотой и 

благодарностью: всегда спокойна 
и доброжелательна, компетентна 
во многих вопросах, скромна, 
требовательна, но прежде всего к себе.  
Настоящий  профессионал своего дела 
и очень хороший человек!  
   Огромные заслуги Т.М. Малыгиной 
в области образования отмечены 
многочисленными наградами, в 
том числе Почётными грамотами 
Департамента образования, 
Министерства образования и науки РФ, 
Архангельского областного собрания 
депутатов. 
   Татьяна Михайловна – истинный 
патриот своей малой родины. 
Справедливая, принципиальная и 
настойчивая в отстаивании интересов 
своих земляков  – именно такой она 
запомнилась в качестве депутата 
районного Собрания депутатов. 
Няндомцы неоднократно избирали её 
своим народным заступником, и это 
ещё одно свидетельство её большого 
авторитета в обществе. 
   Недавно Татьяна Михайловна отметила 
юбилей, состоящий из двух «пятерок». 
Будем считать, что эта красивая цифра 
- честная и беспристрастная оценка её 
замечательной, наполненной трудами, 
преодолениями и победами жизни.

2 МФ

   В ноябре и декабре также 
отметили свои юбилеи 
библиотекарь Тамара 
Ивановна Притыкина, 

дворник Сергей Иванович 
Верховский и оператор 

стиральных машин Лариса 
Николаевна Доманова. 

Поздравляем!

Досуг
И приятно, и полезно
9 ноября в концертном 

зале Центра культуры и 
спорта состоялась игра для 
школьников и студентов 
«Даёшь молодёжь!»  От НЖК 
в ней участвовали студенты 
группы 2Ф.

Один из них - Виктор 
Русанов. Он поделился своими 
впечатлениями от этого 
мероприятия: " В игре надо 
было угадывать произведения 
русских писателей, 
музыкальные клипы, а также 
объяснять своими словами 
крылатые выражения 
жителей различных стран. 
Над некоторыми вопросами 
пришлось поломать голову, но 
в основном было несложно. 
Мне однозначно понравилось. 
Такие игры сплачивают людей 
и позволяют приятно провести 
время".

Екатерина Шаркова,
гр. 2Ф.

Важные уроки

Семья – начало всех начал 
В декабре в рамках декады 

о б щ е о б р а з о в а т е л ь н ы х 
дисциплин состоялись классные 
часы в группах первого и 
второго курсов на тему: "Семья. 
Семейные традиции и семейные 
ценности". 

Уходящий год был посвящен 
Году семьи. А что такое семья? 
Как часто мы слышим это слово 
и как редко задумываемся 
над тем, что оно обозначает. В 
произведении Юрия Куранова 
"Тепло родного очага" понятие 
"семья" раскрывается как семь «Я». То есть я повторен в моих 
детях семь раз. Считалось, что семь детей должно быть в каждой 
семье. Издавна цифра "семь" слывет многозначительной и особо 
счастливой, она означает полноту земной жизни человека, успех 
во всех его добрых начинаниях. Семья - это единение. Как же 
важно это сейчас, в наши дни! 

На классных часах мы говорили о семейных ценностях, ребята 
рассказывали о своих семейных традициях, выполнили тест 
"Незаконченные предложения".

Надежда Анатольевна Канаева, 
преподаватель истории.

Акция
Письма на фронт

  Каждому в трудную минуту необходимы слова поддержки. Нуж-
ны они и нашим бойцам, выполняющим трудные военные зада-
чи в рамках проведения СВО.
   Нелегко быть в разлуке с близ-
кими, каждую минуту находить-
ся под пулями. Разные чувства 
и мысли могут в это время по-
сещать солдата. Но когда у него 
есть поддержка в виде доброго 
письма в нагрудном кармане, то служить и переносить тяготы 
войны становится чуточку легче. Российские военнослужащие 
должны знать, что мы их поддерживаем всей душой, надеемся 
на них, верим в нашу общую победу.
   В декабре в нашем колледже проходила акция "Письмо солда-
ту". В ней приняли участие более полусотни студентов. В посла-
ниях было много добрых слов, благодарности, поздравления.
   Мы уверены, что наши письма найдут своих адресатов и ка-
ждая строчка послужит благородному делу победы! Вот лишь 
одно из множества тёплых и душевных писем, которое написала 
студентка нашего медотделения: 

«Здравствуй, дорогой солдат!
   Пишу тебе, совершенно незнакомый человек. Я – студент-ме-
дик. И хоть мы никогда не виделись, чувствую глубокое уваже-
ние к тебе  и ко всем, кто служит нашей стране. 
   В колледже мы изучаем анатомию, физиологию и другие дис-
циплины. За всем этим скрывается самое главное – челове-
ческая жизнь, её хрупкость и ценность. Зная о тебе и твоих 
товарищах, вашей готовности защищать Родину, в будущем 
я хочу стать военным медиком, спасать человеческие жизни. 
Представляю, как тебе сейчас нелегко, поэтому своим пись-
мом хочу хоть немного поднять тебе настроение, облегчить 
твой труд и на краткий миг отвлечь от тягот службы.
   Понимаю, что слова не могут заменить тепло родного дома, 
объятия близких и уютных вечеров в кругу семьи и друзей. Но 
пусть это письмо станет маленьким знаком надежды, напо-
минанием, что мы ждём твоего возвращения. 
   Береги себя, пусть твой путь будет безопасным, возвра-
щайся скорее!»     Ирина Федяева, гр.5.1ОП 
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Инициатива
Налаживаем контакты 

В декабре члены Студенческого совета и первичного отделения Движения Первых нашего 
колледжа приняли участие в акции "Новогодние поздравления по-соседству". Мы приготовили 
праздничные поздравления  и пожелания студентам Каргопольского педколледжа.  

Студенческий совет  и первичное отделение Движения Первых из Каргополя откликнулись на 
нашу инициативу  и отправили нам свои поздравления. В посланиях с обеих сторон ребята могли 
оставить свои контакты в социальных сетях и номера телефонов, что поможет завести новых 
друзей на расстоянии!

Антон Зубов, гр.5.3ОП
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От первого лица

Нам есть кем гордиться
Уходит в историю ещё один год. Для всех он был разный. Кому то удача улыбнулась, а кого-то и не заметила. 

Кто-то успешно проявил себя, а кто-то все еще надеется на чудо. 
Чем запомнится директору нашего колледжа Тиграну Петросовичу Матевосяну 2024 год?

   - Самым главным результатом считаю обеспечение 
стабильной, плановой работы колледжа и 
выполнение по всем пунктам госзаказа. Это такие, 
характеризующие качество и объём показатели, как 
уровень полученных студентами знаний и навыков, 
выполнение контрольных цифр приёма в колледж, 
оснащение учебных кабинетов новым оборудованием. 
Сюда же можно отнести и безостановочный процесс 
по обновлению комнат в общежитиях, замену мебели, 
бытовой техники, инвентаря и т.д. 
   Самое значимое приобретение уходящего 
года – интерактивный анатомический стол для 
новых мастерских в медицинском отделении. Это 
существенный вклад в обучение будущих медсестер 
и фельдшеров, которые крайне нужны нашему 
городу, округу, области. 
   Буквально под занавес года купили ещё один 
учебный автомобиль для автошколы колледжа - 
новенькую отечественную «Лада Гранта». Теперь у 
нас четыре легковые машины, две грузовые и два 
автобуса! Укрупнение автопарка позволит расшить 
возможности для обучения будущих водителей, а, 
следовательно, привлечь в казну дополнительные 
средства из внебюджетных источников, которые 
постоянно  требуются на текущее содержание 
зданий и сооружений, ремонты и приобретение 
оборудования.
   Мы входим в образовательный кластер 
«МедиПроф» и результативно участвуем в конкурсах 
профмастерства. Успешно выполняем программы 
федерального проекта «Профессионалитет» по 
двум специальностям медицинского направления: 
«Сестринское дело» и «Лечебное дело». Так, 
студентка медотделения Екатерина Парамонова 
дважды - в 2023 и 2024 годах – становилась призером 
регионального чемпионата по профмастерству среди 
людей с инвалидностью и ОВЗ «Абилимпикс» в 
компетенции «Медицинский и социальный уход». А 
затем вместе с наставником А линой Владимировной 
Шерстянниковой побывала в Санкт-Петербурге, где 
тоже прекрасно себя зарекомендовала, заняв третье 

место в отборочном этапе Национального финала 
«Абилимпикс».
   В  феврале этого года впервые состоялся 
региональный этап чемпионата профмастерства 
«Профессионалы» Архангельской области по 
компетенции «Лечебная деятельность» (фельдшер). 
Выпускник медотделения Павел Калинин получил 
третье место. Такого результата ему помогли достичь 
преподаватели - наставники Марина Владимировна 
Бойчева и Елена Сергеевна Степанова. 
      В  мае выпускница нынешнего года Кристина 
Буратчук победила в региональном этапе Чемпионата 
по профессиональному мастерству "Профессионалы" 
по компетенции "Проводник пассажирского вагона", а 
затем вместе с экспертом-наставником Екатериной 
Николаевной Русиной отправилась в Новосибирск 
на межрегиональный этап чемпионата и попала в 
десятку лучших. В её подготовке принимала участие 
ещё один преподаватель  – Елена Александровна 
Супакова.   
   В 2024 году сразу несколько преподавателей 
медотделения получили статус «региональный 
эксперт» конкурса «Профессионалы». Это 
Алина Владимировна Шерстянникова, Марина 
Владимировна Бойчева, Елена Сергеевна Степанова, 
а также  куратор группы Наталья Иосифовна 
Зарубина. Юлия Александровна Царегородцева и 
Алексей Альбертович Богданов прошли обучение 
по программам «Профессионалитет» в Казани и 
Екатеринбурге. 
   Впору повесить в колледже большую карту и отмечать 
флажками, где побывали наши преподаватели 
и студенты, чем прославились и какую прошли 
подготовку. 
   - Тигран Петросович, в  преддверии Нового года 
принято строить планы, можете поделиться 
ими хотя бы в общих чертах?
   - Мы не собираемся останавливаться на достигнутом. 
Страна переживает очень тяжелый период, и перед 
всеми нами стоит задача не просто выстоять, то есть 
трудиться, не снижая набранных темпов, но и по 

возможности обеспечивать будущее развитие. 
   - Как все россияне ждут поздравления 
президента в новогоднюю ночь, так студенты 
и преподаватели – поздравления директора, 
ведь Вы задаете вектор развития, ведете наш 
корабль вперед… 
   - Дорогие преподаватели, ветераны колледжа, 
студенты! Мы хорошо потрудились в уходящем году, 
достигли определенных высот, чем можно гордиться.  
Одно из ярких свидетельств тому Почётная грамота 
губернатора Архангельской области Александра 
Витальевича Цыбульского, врученная коллективу 
нашего колледжа за плодотворный, добросовестный 
труд в подготовке квалифицированных кадров 
и высокий профессионализм. Она находится в 
моем кабинете на самом видном месте. Столь 
весомая оценка нашего совместного труда радует и 
вдохновляет на новые свершения. Спасибо всем за 
старание!
   Самое главное пожелание нам и стране – чтобы 
новый, 2025 год, стал годом победы и мира. А 
всё остальное нам по плечу. Всем здоровья и 
благополучия!    

Студенческое самоуправление

Итоги подведены, 
планы намечены

  В первом полугодии Студенческий совет НЖК 
обновил свою структуру и прирос новыми участниками 
из числа первокурсников, а также поучаствовал во 
многих мероприятиях. 
   Самыми крупными и значимыми, пожалуй, стали: 
ежегодная игра "Чистые игры", которая проходила в 
молодёжном центре Няндомского округа, а также игра 
на командообразование и квиз Движения Первых. 
   Для создания праздничного настроения наш совет 
принял участие в акции "Новогодние поздравления 
по-соседству", в ходе которой мы обменялись с 
Каргопольским педколледжем поздравлениями. 
   А завершающим мероприятием в этом полугодии 
станет новогодняя дискотека для всех студентов.   
Активисты Студсовета будут задействованы в 
качестве организаторов и блюстителей порядка. 
  Все это остается в прошлом, но хочется уже 
приоткрыть завесу будущего. В планах Студсовета 
в новом году активнее взаимодействовать с 
медиацентром колледжа, продолжать развивать 
волонтерскую деятельность и проводить различные 
акции для разнообразия досуга студентов. 
  Пользуясь случаем, хочу поздравить своих коллег, 
всех членов Студенческого совета с новогодними 
праздниками. 
  Желаю вам успехов, счастья в наступающем году, 
а главное -  продолжать активно трудиться во благо 
нашего колледжа!

Антон Зубов, 
председатель Студсовета колледжа.

Молодёжные объединения

Встреча Первых 
  

В декабре мы вместе советником директора 
по воспитанию Н.Н. Янковской участвовали в 
региональной конференции Движения Первых, 
где подводились итоги работы общероссийской 
общественно-государственной организации на 
территории области за год. Мероприятие проходило 
в Архангельске. 

Наш округ представила председатель Совета 
местного отделения Движения Первых в Няндомском 
округе Наталья Плахотнюк. Она подробно, с 
примерами рассказала о том, как развивается 
движение в школах и дошкольных учреждениях 
округа. Не забыла и про НЖК. С гордостью 
сообщила о созданном у нас отряде хранителей 
истории и поисковом отряде, участники которого 
летом побывали в военно-поисковой экспедиции в 
Ленинградской области. 

Председатель Совета регионального отделения 
Движения Первых Иван Жернаков рассказал о 
деятельности объединения в 2024 году, о работе 
двух Всероссийских съездов и расширении возраста 
участников движения. Теперь оно объединяет детей 
и молодежь от 6 до 25 лет.

Конференция прошла успешно. Мы познакомились 
с новыми людьми и узнали много интересного и 
полезного. Мне и другим участникам удалось даже 
пообщаться и сфотографироваться с прокурором 
нашей области Н.Н. Хлустиковым. Он отметил, что 
если соблюдать законы, жизнь будет легче. И это 
правда!

Жанна Голомозова, председатель первичного 
отделения Движения Первых НЖК.

 

На фото: 
Жанна Голомозова с генеральным прокурором 
Архангельской области и НАО Н.Н. Хлустиковым.
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Поздравления

Старый год в воспоминанияхСтарый год в воспоминаниях
П.В. Павленко:  Надолго запомнится отдых на Алтае. Этот край впечатлил  даже больше, чем Байкал, увиденное превзошло все ожидания. Советую всем побывать там. Путешествовать лучше на машине, тогда можно убить сразу двух зайцев: по пути на Алтай заехать ещё и на Байкал, если кто-то его ещё не видел. Мы живем в огромной и красивой  стране, но мало её знаем. Тем временем, путешествовать сейчас - одно удовольствие. Спасибо нашему президенту за замечательные дороги! 

Всем желаю в новом году хорошо трудиться и отдыхать на территории России!

Ж.Н.  Пигина: Мой ребёнок в этом году пошёл в 

первый класс! И это новый этап не только в его жизни, 

но и родителей! Новые радости, новые заботы, иная 

ответственность.

Желаю всем исполнения желаний, хорошего настроения. 

Студентам - отличной учебы, хорошо встретить праздник и 

набраться сил в каникулы.

А.В. Носова: Запоминалась поездка 

в Питер на майских праздниках. Это наша 

семейная традиция и мы стараемся её не 

нарушать. А ещё мы слетали летом всей 

семьей в Турцию. Тоже было здорово!

В этом учебном году наш колледж в числе 

первых в области прошел аккредитацию. 

Это серьезное и значимое достижение для 

нашего учреждения. Мы тщательно готовились 

и успешно справились с этой нелегкой и 

ответственной задачей. 

Преподавателям и студентам желаю 

здоровья, исполнения желаний. И самого 

главного всем - мира!

Т.М. Малыгина: Работа спорится 

– и это самый итог года. Я вижу, как 

стремительно растет профессионализм 

педагогического коллектива, каждый 

показывает результат. Мы шагаем в 

ногу со временем. Работать в такой 

обстановке - одно удовольствие. 

Желаю всем мира и добра! 

Преподавателям – творчества и 

терпения, а студентам - оставаться 

любознательными, дружелюбными, 

добрыми и обязательно верить в себя.

Н.Н. Коробицына: Самое яркое впечатление 
этого года - вручение дипломов моей выпускной 
группе 8  ПЖТ. 

Пожелание коллегам – здоровья и ещё раз здоровья,  
сил и терпения, новогоднего настроения и мирного 
неба над головой. Студентам - более серьёзного и 
ответственного отношения к учёбе, успехов, верных 
и добрых друзей.

Н.А. Канаева: Мой сын Кирилл в этом году поступил в наш колледж, учится 
по специальности «Организация перевозок». 

Желаю, чтобы Новый год запомнился светлыми моментами и великолепным 
настроением! И всем быть мудрыми, как символ года – змея. Я родилась в год 
змеи, поэтому ожидаю улучшений в жизни.

Е.С. Степанова: В этом году выпускники 

групп «Сестринское дело» и «Лечебное дело» 

впервые прошли курсы дополнительной 

переподготовки по направлению «Медицинский 

массаж». В сентябре нам утвердили площадку 

для проведения первичной специализированной 

аккредитации специалистов по ДПО 

«Медицинский массаж». В этом же месяце в Москве 

прошла Всероссийская научно-практическая 

конференция «Специалисты среднего звена в 

медицине и фармации: подготовка, аккредитация 

и трудовая деятельность».  В ней принимали 

участие 557 участников из 75 регионов. Вместе 

с Н.С. Палкиной мы представили колледж в 

конкурсе «Лучшие практики СПО» и стали 

финалистами в номинации «Лучшая практика 

профориентационной работы». Выступили 

с докладом «Профориентация школьников 

в медицину» и представили его в ВУНМЦ 

Минздрава России.

Надеюсь, что впереди у всех только самые 

радостные впечатления. Успехов в работе, 

крепкого здоровья, трудоспособности, 

поддержки родных и близких, пусть хватит сил 

и терпения на весь год, исполняются мечты и 

самые заветные желания! Побольше позитива, 

поменьше огорчений, чтобы успевали всё - и 

потрудиться, и отдохнуть. 

А.В. Шерстянникова: Уходящий год был полон ярких событий 
и достижений. В феврале студенты медотделения приняли участие в 
региональном этапе чемпионата профмастерства «Профессионалы» по 
компетенции «Медицинский и социальный уход», впервые представляли 
наш колледж по компетенции «Лечебная деятельность» (фельдшер) и 
заняли третье место! В июне у меня состоялся первый выпуск. Вместе 
с ребятами мы прожили четыре  незабываемых, чудесных года и, 
можно сказать, стали одной маленькой семьей! В сентябре я назначена 
куратором группы первокурсников. Интересно наблюдать как у них 
завязывается дружба, как они взрослеют, постепенно двигаются к мечте 
стать профессионалами. 

С этого года подготовка ведётся по новой программе 
«Профессионалитет». Сократились сроки обучения, появились новые 
профессиональные модули. Больше внимания уделяется приобретению 
студентами практических навыков. Им приходится много времени 
уделять самостоятельной работе, чтобы показать высокий уровень 
подготовленности.

Поздравляю с праздником всех коллег и обучающихся! Пусть для 
каждого из вас он будет успешным, добрым, счастливым и мирным! 
Желаю новых идей и новых сил, ощущения радости от покорения и 
достижения новых высот! Пусть 2025 год подарит каждому то, что он 
ждёт и о чём мечтает. Отличных вам новогодних праздников и каникул!

Е.Ю. Кротова: Новый год - это особенный 

праздник, который приносит радость и 

волшебство в нашу жизнь, время, когда 

забываются все обиды и разногласия, а сердце 

наполняется любовью и благодарностью к 

близким людям. Этот праздник напоминает 

нам о том, что главное в жизни - это любовь, 

дружба и семейное тепло. В преддверии 

этого замечательного события дома царит 

атмосфера уюта и тепла. Многие семейные 

традиции переходят из поколения в поколение. 

Мне хочется поделиться той атмосферой 

тепла, которую помню из детства. Постаралась 

выразить её в своем стихотворении «Живые 

игрушки». 

И.А.Скакунова: Уходящий 2024 год 

запомнился яркой чередой событий. 

Катерина Шаркова стала победительницей в 

областной олимпиаде по химии. 

Денис Романенко занял первое место в 

конкурсе «Студент   года». 

А после подведения итогов конкурса «Лучшая 

группа» мои ребята из 4.3ТЭПС заняли первое 

место!!!
Студентам желаю не останавливаться 

на достигнутом, добиваться своих целей, 

не лениться. В новогоднюю ночь ребятам, 

родителям и преподавателям желаю 

феерического настроения, незабываемых 

впечатлений, необыкновенных событий, 

танцев и песен до рассвета. 
С Новым годом!!! 

Живые игрушки

В жизни у многих есть безделушки,

Святые, родные, что так согревают…

В старой коробке храню я игрушки,

Стекляшки на ёлку лежат, отдыхают.

Игрушки из детства - живые игрушки:

Зайчонок, сова, оранжевый мишка,

Бельчонок, котёнок и мышка-норушка,

И есть попугай, и шалунья мартышка.

Игрушка - часы, скоро будет двенадцать,

Фонарик из сказки, цветные сосульки,

И гномиков семь – волшебные братцы!

И певчая птица, птица-свистулька.

Эх… Вернуться бы в детство с запахом ели,

Где на ёлку мы весим живые игрушки,

Где вместе с родными мы лепим пельмени,

Включаем звезду на высокой макушке.

Серебряный дождь стекает по веткам,

Под ёлкой Мороз с бородою из ваты.

В подарках мы рады вкусным конфеткам,

И стол наш накрыт, даже пусть не богато.

С душою, с любовью и с запахом счастья

Мы искренне, с радостью праздника ждали,

С живыми игрушками и мишуркой на платьях

И с боем курантов год новый встречали.


